

## Biuro Przewodnickie Gdanskur

### Auf der Bernsteinroute

Bereits bei den Griechen und Römern in der Antike war die Südküste der Ostsee durch Bernstein bekannt. Gegenwärtig erhebt Danzig Anspruch darauf, Welthauptstadt des Bernsteins zu sein. Man sollte die Möglichkeit nutzen, sich mit dem Themenkomplex um Bernstein, wie Gewinnung, künstlerische Bearbeitung, Verwendung in Medizin, näher vertraut zu machen. Im Bernsteinmuseum fühlt sich jeder in eine magische Welt des goldenen „Steins“ versetzt..



**Route:** Bernsteinmuseum - Millennium-Monstranz (Brigittenkirche) - Bernsteinaltar (Brigittenkirche).